



EL DIARIO DE AVILA

V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE LOS REYES CATOLICOS



Año LV. Núm. 16.444

Precio: 70 céntimos

Sábado 14 de junio de 1952

Discurso del Caudillo en la nueva fábrica en San Celoni

No debo ocultaros cuánta es mi complacencia al visitar esta maravillosa fábrica, fruto de la iniciativa privada de un importante grupo productor, que, constituyendo una espléndida muestra de la técnica moderna, viene a justificar, una vez más, las posibilidades que ofrece nuestra Revolución Nacional en el área de las actividades constructoras y de la potencia creadora. Cuando hace años, bastantes años, vine por primera vez a Barcelona, tuve la impresión dolorosa de la inestabilidad de la sociedad catalana ante aquella demoleadora lucha de clases, frente a aquel bochornoso comercio de pistoleros en que la lucha había degenera-

do, y que con la ausencia del principio de autoridad se había llegado a la ruina y a la anarquía. Tuvo que producirse aquella coyuntura en que la Nación llegó al borde del abismo, en el caos comunista, para que los españoles se encarasen con la necesidad de salvar la Patria; pero redimida España, no era de dejar perennes las causas que habían producido a plazo fijo los mismos efectos. Había que salvarla recogiendo cuanto hubiese de legítimo en el fondo que alimentaba aquellas luchas. Coordinando la conservación y propulsión de la riqueza de la región con las legítimas aspiraciones a un más perfecto orden social.

(Continúa en 3.ª página)

España incluida en la Comisión de Medidas Colectivas de la O. N. U.

LAKE SUCCESS, 14. — La Comisión de Medidas Colectivas de la Organización Mundial de las Naciones Unidas, ha acordado incluir a España, entre los países que deben ser consultados por dicho Organismo, en todos los problemas referentes a la defensa y medidas de carácter colectivo. — EFE.

Venezuela explica la ruptura de sus relaciones diplomáticas con Rusia

CARACAS, 14. — En relación con la reciente ruptura de las relaciones diplomáticas, entre Venezuela y la Unión Soviética, el Ministerio de Asuntos Exteriores venezolano, ha revelado que, Rusia, rehusó el recibir la nota de protesta que, por parte de dicho Ministerio de Asuntos Exteriores le fué presentada sobre el com-

portamiento de la Legación soviética en esta capital, actitud que ha sido calificada como irrespetuosa para la nación de Venezuela.

El Gobierno de este país, ha cursado instrucciones a su representante diplomático en Moscú, para que regrese inmediatamente. — EFE.

Una perra que vale 100.000 pesetas

En la Exposición Internacional Canina de Barcelona se ha adjudicado uno de los primeros premios, dotado con la copa del capitán general y medalla de oro y diploma, a la perra «Lady», por sus cualidades, que se califican como prototipo «standard» de su raza. «Lady» tiene veintidós meses y de pequeña estuvo muy enferma, por tener gusanos en los intestinos, que hicieron necesario el tratamiento con penicilina. Su precio se cifra por encima de las 100.000 pesetas. Consume carne con arroz y pan mezclado con aquella. Tiene gran olfato, inteligencia muy acusada y gran fidelidad. Es de la misma raza que las que utilizan las tropas americanas para rescatar a los heridos que caen en combates sobre la nieve, raza que en dureza ha superado la del San Bernardo, pero, pese a su fiera apariencia, está bien amaestrada y es animal de gran docilidad. — (Cifra).

El barco de gran tonelaje más rápido del mundo

BARCELONA. — La empresa naviera norteamericana propietaria del paquebote «United States», de 53.000 toneladas, comunica que éste ha sobrepasado la velocidad máxima alcanzada por cualquier barco mercante o de guerra de gran tonelaje.

El capitán Rex Kicks, jefe de los Servicios de Construcciones Marítimas de los Estados Unidos, que se hallaba a bordo durante las pruebas de velocidad, ha confirmado que el barco alcanzó una velocidad muy superior a los 34 nudos.

El «United States» está destinado a barco de transporte de tropas y pertrechos bélicos en caso de una guerra. Su maquinaria totaliza una potencia de 160.000 caballos. Iniciará su primera travesía desde Nueva York para Southampton y El Havre, llevando 1.000 tripulantes y 2.000 pasajeros.

Temperaturas de hoy

Datos facilitados por el Campo de Aviación

Máxima, 27,2.
Mínima, 5,0.

Cae al Pacífico una "superfortaleza" con once hombres a bordo

HONOLULU. — Un avión «B-29» norteamericano cayó al Pacífico en aguas infestadas de tiburones, al oeste de la isla de Kwajalein. Se anuncia que la catástrofe se produjo, sin duda, por fallo de los motores, ya que dos de los cuatro del aparato quedaron inútiles casi al momento de haber despegado de Kwajalein para Guam.

El piloto es el único superviviente de una tripulación de once hombres, y fué salvado por un pequeño barco de la Marina norteamericana. — EFE.

En auxilio de los damnificados por los terremotos argentinos

SAN JUAN (Argentina). — El gobernador de la provincia de San Juan, Rinaldo Viviani, ha pedido al Ejército que le facilite

10.000 tiendas de campaña para refugiar a los miles de personas que han quedado sin hogar a consecuencia del violento seísmo registrado el martes y que causó la muerte de dos personas y heridas a 150. El gobernador advierte en su llamamiento que el frío es muy intenso y que numerosos niños han contraído pulmonías y otras afecciones. — EFE.

Veintiseis heridos al estrellarse un camión

BEAUVAIS (Francia). — Veintiseis personas que regresaban de ver un partido de fútbol han resultado heridas al estrellarse contra un árbol el camión en que viajaban. Cinco de los heridos han sido trasladados urgentemente al hospital de Amiens en grave estado. — EFE.

Violentísimo pedrisco sobre la comarca del Carracillo

El granizo alcanzó el tamaño de huevos de gallina y las pérdidas son muy importantes

SEGOVIA. — Un tremendo pedrisco ha descargado sobre una serie de pueblos de la comarca del Carracillo, de esta provincia. En Campo de Cuéllar y Narros, las piedras han sido del tamaño de nueces y algunas aun mayor, como de huevos de gallina. Las pérdidas en estos dos términos se cifran en la totalidad de las cosechas de centeno, garbanzos y remolacha: en el 80 por 100 de la de cebada, y en el 50 por 100 de la de trigo. También han sufrido considerables daños, aunque en menor cuantía que los anteriores, los términos de Arroyo de Cuéllar, Gomezserracín y Sanchónuño. Además, y coincidiendo con la tormenta, se desató un violento huracán, que derribó varios millares de pinos en los dos pueblos últimamente citados. — (Cifra).

Ciclista muerto en accidente

GIJON. — En una pronunciada cuesta que existe en las proximidades de la ciudad sufrió un accidente el ciclista Isidro Romo, de treinta y ocho años de edad, vecino de Gijón, que cayó al suelo, donde quedó conmocionado. Trasladado a la Casa de Socorro, le fueron apreciadas heridas de tal gravedad, que se dispuso su ingreso en un sanatorio, donde falleció instantes después. — (Cifra).

Cuatro heridos al estrellarse un coche contra un árbol

SANTANDER. — Un automóvil de la matrícula de Méjico, ocupado por dos matrimonios, comerciantes de aquel país, que realizan una excursión por España, se ha estrellado contra un árbol en el pueblo de Barcenaciones, y los cuatro viajeros salieron despedidos, resultando gravemente heridos.

Trasladados a Santander, falleció en la Casa de Salud Valdecilla don Toribio Laesgoiti, natural de Llodio (Alava), de sesenta y cuatro años de edad. Su esposa, doña Carmina Foix, tiene fracturada una pierna. Los dos viajeros restantes, don Ambrosio Otaola Ibarruche y su esposa, doña Jesusa Iturrioz, también están gravemente lesionados. — (Cifra).

Dos obreros ovetenses, con graves quemaduras por explosión de grisú

OVIEDO, 14. — En una mina de carbón de esta comarca, se ha producido una explosión de gas grisú, como consecuencia de la cual, resultaron heridos con quemaduras de bastante consideración, los obreros Jesús García García y José Fernández Hernández, los cuales fueron hospitalizados. — (Cifra).

Un pastor aparece muerto

OVIEDO. — En Caranga-Poaza fué encontrado muerto en un monte Amadeo Calleja, de cincuenta y dos años, soltero. Había ido a pastorear unas ca-

Medio millón de oficiales y soldados, tienen movilizados en Polonia, los comunistas

VIENA, 14. — Según noticias recibidas en esta ciudad, ascienden a más de medio millón los oficiales y soldados que los comunistas tienen movilizados en Polonia.

Se trata de la mayor movilización que se conoce en este país sojuzgado por la Unión Soviética. — EFE.

El director general de Marruecos y Colonias, sale para Málaga

MADRID, 14. — Del aeropuerto de Barajas, han salido esta mañana en avión, con dirección a Málaga, el director general de Marruecos y Colonias, don José Díaz de Villegas y el general Aimat. — (Cifra).

Entrega de diplomas a los 89 alumnos de los cuatro Cursos de Capacitación Técnica, en el ministerio de Agricultura

MADRID, 14. — En el ministerio de Agricultura se ha celebrado esta mañana la clausura de los cuatro Cursos de Capacitación Técnica, siendo entregados, en dicho acto, que estuvo presidido por el director general de Agricultura, director general de Ganadería y otras personalidades los correspondientes diplomas a los ochenta y nueve alumnos que han participado y aprobado en dichos cursillos. — (Cifra).

Regresa a su país el arzobispo de Méjico

MADRID. — En un avión de la Iberia salió a mediodía de ayer, del aeropuerto de Barajas, para Méjico, vía La Habana, el cardenal arzobispo de Méjico, don Luis María Martínez, que asistió al Congreso Eucarístico Internacional celebrado en Barcelona.

Una botella metálica hace explosión en un tranvía

MALAGA. — Cuando llegaba a su parada, en la barriada del Palo, el tranvía número 55, hizo explosión una botella metálica que llevaba uno de los viajeros. Se produjo la consiguiente alarma, siendo desalojado el vehículo rápidamente. Un funcionario de Sanidad se hizo cargo de la botella, que fué examinada y, al parecer, contenía azufre del que se emplea en la soldadura autógena.

No hubo que lamentar desgracias personales, y se hacen gestiones para localizar al portador de la botella, pues, presa del miedo, huyó del lugar del accidente.

bras, y sin duda se cayó desde un montículo, produciéndose lesiones que determinaron su muerte. (Cifra).

Mensaje pontificio a la Juventud Católica alemana

El Padre Santo deplora la separación que se pretende hacer de la Religión y de la vida

MUNICH. — En todas las iglesias de Alemania se ha dado lectura a un mensaje pontificio a la juventud católica alemana, en el que Su Santidad deplora la separación que se pretende hacer de la religión y de la vida. Denuncia el constante placer y vicio que se difunde por doquier y el declinar de la moral pública, y propone a los jóvenes los siguientes lemas: «Estar prevenidos contra tal disgregación, sintiendo la presencia de Dios en todos los momentos de la vida y manteniéndose tenazmente fieles a la ley moral divina.»

El Padre Santo exhorta después a los jóvenes a que desarrollen un

inmenso apostolado para recomendar a una vida cristiana a los alemanes que se han separado de Dios. A continuación se,ñala las obligaciones de la juventud para con el Estado, y afirma que no debe abandonarse a la desesperación y que debe mirar todo lo bueno que, a pesar de la catástrofe, ha quedado en el país especialmente el sentido profundo de la familia y las energías de tantos millones de personas. Pío XII señala, por último, que «menos que nunca deben entregarse ahora los alemanes a luchas de clases o a egoísmos de grupos económicos o sociales». — EFE.

Se incendia en pleno vuelo una avioneta

VALLADOLID. — Sobre el aeropuerto de Villanueva, situado a 15 kilómetros de Valladolid, se produjo un accidente de aviación, a consecuencia del cual resultaron muertos el teniente del Ejército del Aire, don Eduardo de la Cal Rodilla, y el alférez de las Milicias Universitarias don José Luis Rincón Gómez. El primero pilotaba la avioneta, llevando como acompañante al alférez Rincón, y en una de las maniobras se incendió el aparato en el aire precipitándose violentamente contra el suelo, donde hizo explosión el depósito de gasolina. Los señores de la Cal Rodilla y Rincón quedaron carbonizados.

Tait, dice que él y Truman, serán los candidatos a la Presidencia

WASHINGTON, 14. — El senador Rober Tait, ha manifestado que, él y el actual presidente de los Estados Unidos Truman, serán los que al final queden como candidatos a la Presidencia norteamericana en las elecciones presidenciales que tendrán lugar en el próximo mes de noviembre. — EFE.

Parte de la basilica de Asis destruida por un incendio

ASIS (Italia Central). — Un voraz incendio destruyó la sacristía de San Francisco de Asis. Los restos del Santo, fundador de la Orden de los franciscanos, se encuentran enterrados en la cripta del citado templo. — EFE.

Tortosa, invadida por hormigas voladoras

Durante dos horas cayeron sobre la ciudad en cantidades fabulosas

TORTOSA. — Durante la pasada noche, verdaderas nubes de hormigas aladas han invadido la ciudad, filtrándose a millares en los domicilios precisamente en el momento en que la mayoría de los vecinos estaban cenando, por lo que muchos se vieron obligados a cerrar balcones y ventanas ante la aparición de huéspedes tan molestos, que caían a docenas en los platos y se posaban sobre las viandas preparadas en las mesas. El fenómeno no ha durado más de dos horas, puesto que tal como habían llegado han desaparecido, pero no sin antes quedarse una gran cantidad de hormigas muertas en las calles y viviendas particulares. — (Cifra).



Hubo sesión por la tarde en el Ayuntamiento que estuvo desanimada de público. Cuando hay concurrencia grande es en el invierno durante las primeras horas de la noche. En los divanes rojos se está pero muy requetebién, oyendo las peroratas de los concejales y con magnífica temperatura al calorcito de las estufas. Y oyendo cosas muy chistosas. El señor secretario, hombre ya viejo, ha pocos días leía el acta de la sesión anterior y se le ocurrió leer un acuerdo que así expresó: «Se acuerda comprar cuatro carros de paja y diez sacos de cebada para el excelentísimo Ayuntamiento». El alcalde, al oírle, reaccionó energicamente, diciendo: «Por Dios, señor secretario, que los concejales se alimentan de otra manera muy diferente. Rectifíquese». Así lo hizo el secretario diciendo que estos productos se destinaban a las mulas propiedad del Concejo. Otro día se puso a discusión la compra de pilas eléctricas para ciertos servicios municipales. El alcalde propuso su adquisición en una casa extranjera por 20 pesetas cada una y de superiorísima calidad y adecuadas en todo a lo que se pretendía. El concejal señor Guerras, profesor de física en el Instituto, apoyó la proposición del alcalde. En los escaños estaba un popular concejal que es tejero. El buen señor, que es sordo como una tapia, no había oído lo que trataban sus compañeros e interrogó a uno que estaba próximo, quien le dijo solamente, sin más explicaciones que se trataba de adquirir unas pilas y que se había acordado su adquisición en el precio antes dicho. Entonces el citado concejal, muy malhumorado, se encará con el alcalde y le dijo puesto en pie: «Eso no puede consentirse. Sería un despilfarro enorme. Yo las ofrezco al Ayuntamiento por seis pesetas. A ese precio me han costado las que tengo en el corral de mi casa para dar de comer a mis cerdos». El escándalo de risas en el salón de sesiones fué mayúsculo.

Ganadero se necesita. Infórmese. Escribir a Publicidad Arenas, Salamanca.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S.

SECCION FEMENINA

Se pone en conocimiento de las alumnas matriculadas en el Curso de Instructoras Elementales de Hogar y Juventudes (Maestras), que dicho curso dará comienzo el próximo lunes, día 16, con una Misa del Espíritu Santo, a las ocho de la mañana, en la Capilla del Sagrado Corazón, de la S. A. I. Catedral, a la que deberán asistir todas, ya que se considerará como una falta la no asistencia.

Delegación Provincial de Sindicatos

Fundación «Sanz Orrio»

A tenor de lo establecido en la base 5.ª de los Estatutos de la Fundación Sindical «Sanz Orrio» se pone en conocimiento de todos los productores que hasta el día 30 del actual mes de junio está abierto el plazo para la presentación de propuestas de aquellos que opten a este premio que asciende aproximadamente a la cantidad de 6.500 pesetas.

En todos los Sindicatos Provinciales se facilitarán cuantas informaciones sean precisas a los productores que lo soliciten.

Audiencia Provincial

Señalamientos

Día 16 de junio

Juzgado de Cebreros. — Lesiones. Letrado señor Velayos; procurador señor García.

Juzgado de Arenas. — Desobediencia. Letrado señor S. Caro; procurador señor Fernández (S.)

Juzgado de Arenas. — Hurto. Letrado señor Macho; procurador señor Fernández (A.)

Juzgado de Avila. — Daños. Letrado señor Aguirre; procurador señor Fernández (M.)

Se venden cuatro casas en el Cerrillo de Santiago en cuarenta mil pesetas y una para un matrimonio en el Barrio de San Nicolás, en siete mil pesetas. Facilidades de pago. Una báscula de mostrador y un burro, carro y arreos. Hilario Jiménez, Cruz, 5. AVILA.

Agricultores

Si queréis comprar fincas rústicas en Avila, Salamanca, Toledo, Ciudad Real, Zamora, consultarme. Aguirremota. San Bernardo, 35. — Madrid.



NOTAS DE LA SEMANA

Al pergeñar estas notas, el recuerdo se va hacia aquel hombre, que durante tantos años, bajo este mismo título, nos traía la vida y el ambiente de Arévalo. Sus notas de Arévalo llevaban a mucha distancia, a los ausentes de nuestro pueblo, un recuerdo de esta ciudad; y eran leídas con curiosidad interesante, propia de aquellos que anhelaban tener noticias de su patria chica. Nuestro recuerdo en estos momentos es para el buen amigo, y antiguo corresponsal, don Luis San José Martí Sanz, que aunque lejos de nuestra redacción, constituía una tradición su nombre entre nosotros, y nuestro espíritu y nuestro afecto hacia él, estaba siempre perenne en todo momento.

Ha fallecido de una manera santa, tranquila, feliz; como él siempre anhelaba y pedía a Dios, y Dios le ha dado esta muerte, en premio a un hombre de buena voluntad que en vida, con esa sencillez tan difícil de poseer, se hizo, por su carácter y por el buen sentimiento de su corazón, merecedor del afecto y del cariño de cuantos le conocieron.

Para sus amigos fué, sencillamente, un hombre de bien; para los suyos, un patriarca familiar; y en todos sus actos, se destacaba la bondad, la conciencia sana y el cariño, propio de aquellos hombres que viven creyendo y temiendo a Dios, y cumpliendo sus Mandamientos. En su vida privada y particular, como en la vida oficial de sus cargos dentro de la Corporación municipal, allá por los tiempos de la Dictadura, como dentro del Juzgado municipal, aconsejaba y repartía justicia con una equidad justa e indiscutible.

Que su alma descanse en el Señor. Nuestras oraciones irán por el bien de su alma; y al terminar, pedimos a todos nuestros lectores se unan al espíritu que nos anima en estos momentos, de recuerdo y de oración por aquel hombre que tantos años lleva colaborando con nosotros, en este DIARIO, en correspondencia al afecto y al cariño que nos profesaba.

En la mañana del jueves, tuvo

lugar el traslado de los restos mortales al cementerio. El féretro, sacado de la casa mortuoria por miembros de la Archicofradía de Nuestra Señora de las Angustias, iba rodeado por los hermanos de la Cofradía de San Roque, a las que pertenecía el finado. Hasta la iglesia de San Martín, en donde se despidió el duelo, acompañó a la comitiva infinidad de personas, constituyendo una sentida manifestación de duelo. Innumerables amigos, acompañaron al cadáver hasta el cementerio católico, en donde recibió sepultura en el panteón familiar.

Con la corrida de novillos del jueves, dió fin a las ferias de 1952.

La nota destacada de la feria, como festejo nuevo, fué la exposición y desfile de maquinaria agrícola en todos sus aspectos de motores, grupos-bombas, trilladoras en todos los tamaños, tractores, etc. etc. que despertaron la curiosidad del labrador, tomando datos y recogiendo informes del resultado, rendimiento, coste, etcétera para mecanizar sus tierras. Diversas casas industriales hicieron gala de la maquinaria de su fabricación, exponiéndola en los sitios más estratégicos de Arévalo.

La parte taurina fué brillantísima. Las corridas celebradas, y charlotadas, constituyeron un éxito de público que salió contento de las mismas. Mr. Alamin en la suerte de don Tancredo, recibió calurosos aplausos, y el diestro anunciado Matesanz, junto con su cuadrilla, realizó verdaderas faenas de valor y coreadas por el público; y, por último, unas vaquillas soltadas para entretenimiento de los espectadores aficionados, hicieron las delicias de éstos, y la alegría del público.

La Tómbola de Caridad constituyó un éxito arrollador. Antes de la fecha prevista, hubo que cerrarla por haberse agotado todas las papeletas. El pueblo de Arévalo ha respondido de una manera calurosa, acudiendo a ella con cariño y afecto, demostrando una vez más se sentimiento hacia los pobres haciendo gala de su patriotismo y su buen corazón, y su espíritu humanitario ha quedado una vez más patente en esta ayuda al Hospital de Arévalo y a la Conferencia de San Vicente de Paúl.

Y fuera de estas tres notas que se destacaron sobremanera de las demás, solo nos resta decir que la afluencia de forasteros, principalmente el martes, fué grandiosa, y que el tiempo ideal para estas fiestas ayudó a su mayor esplendor.

Los partidos de pelota, interesantes; las barracas de ferias, con sus caballitos y sus barcas y sus tiros al blanco; juegos y distracciones infantiles, a más de juegos de habilidad populares; junto con innumerables conciertos al aire libre, dieron color y alegría a la feria celebrada en todos los órdenes sin lamentar ninguna nota desagradable ni incidente digno, no solo de mención, sino del más leve comentario.

M.

SE VENDE la casa número 3 de la calle de Las Madres. Razón: en San Juan de la Cruz, número 9

Se vende en Santa Cruz del Valle un olivar de 44 olivos. Para tratar con Ismael Gómez Jiménez, en Grajos.

Sección religiosa

JUNIO

Día 15, Domingo Infraoctava del Corpus. — Santos Vito, Modesto, Abraham, Bernardo.

La misa y oficio divino son de la infraoctava del Corpus, con rito semidoble y color blanco.

Misas de hora

S. A. I. Catedral. — Se celebran Misas rezadas a las siete y media, ocho y media y nueve y media. A las diez la conventual cantada.

(Tengan presente los fieles que no se asegure la celebración más que de la misa de nueve y media y de la conventual cantada.)

Parroquias de San Vicente y Santiago, a las ocho, nueve, diez y de catequesis, y a las once y media.

Parroquia de San Juan, a las ocho, nueve, diez, y a las DOCE.

Parroquia de San Pedro, a las ocho, nueve y diez.

Las Madres (San José), a las ocho menos cuarto.

Encarnación, a las ocho menos cuarto.

Siervas de María, a las ocho.

Santa Ana, a las ocho.

Santa María de Gracia (Agustinas), a las ocho.

Monasterio de Clarisas (Gordillas), Misas a las ocho y a las ONCE Y MEDIA.

Reparadoras, Misa a las ocho.

Magdalena, a las once.

San Antonio. — Los días laborables, habrá misas a las ocho y media y nueve. Los días festivos a las ocho y media y nueve y media.

Padres Paules, a las nueve.

La Santa. — Misas a las seis y media, siete, siete y media, ocho, ocho y media, nueve, diez y once y cuarto.

Real Monasterio de Santo Tomás. — Misas a las seis y media, siete, siete y media, ocho, nueve y diez.

Nuestra Señora de las Vacas, a las ocho y media y a las diez y media.

San Nicolás. Misa a las diez y media.

San Segundo (extramuros). Misa a las once.

Residencia Provincial. Misa a las once.

Santo Tomás. Misa a la UNA.

Casa de Acción Católica (San Segundo 42). — A las cinco de la mañana se celebra misa rezada de la Adoración Nocturna.

Santuario de Nuestra Señora de Sonsoles

La Misa en el Santuario se celebrará a las NUEVE de la mañana.

Archicofradía Sacramental de la Minerva

Parroquia de San Juan. — Mañana, domingo tercero del mes, celebrará esta Archicofradía sus acostumbrados cultos en honor del Santísimo Sacramento.

Por la mañana, a las nueve, Misa de comunión general, armonizada.

A continuación de la misa de doce, se expondrá el Santísimo que quedará expuesto y será velado por los cofrades hasta los cultos de la tarde.

A las cinco, estación, rosario, trisagio, procesión sacramental con visita de altares por el interior del templo y solemne reserva. Se ruega la asistencia de los cofrades y devotos en general.

Domingo infraoctavo del Corpus Christi

Real Monasterio de Santo Tomás. — La Comunidad de Padres Dominicos celebra, mañana domingo infraoctavo del Corpus, solemnes cultos en honor del Santísimo Sacramento.

Por la mañana, a las ocho, misa de comunión general. A las diez Misa solemne del Santísimo.

Por la tarde, a las seis y media exposición de S. D. M., rosario, sermón por el R. P. Emiliano Salvador, O. P. A continuación

procesión solemne por los claustros, reserva e Himno Eucarístico.

Iglesia de la Magdalena

El Patronato de la Purísima Concepción, Santa María Magdalena y Animas Benditas del Purgatorio, celebra mañana día 15, sus tradicionales cultos en honor de María Santísima en el Misterio de su Concepción Inmaculada.

A las once de la mañana, Misa cantada, con sermón a cargo de don Simón J. Gutiérrez, beneficiado de la S. A. I. Catedral.

Por la tarde, a las seis y media exposición de S. D. M., estación, rosario, procesión sacramental por el interior del templo, bendición y reserva.

Novena al Sagrado Corazón de Jesús

Parroquia de Santiago. — El Apostolado de la Oración y Visita Domiciliaria dedican solemne novena al Sagrado Corazón de Jesús.

A las ocho de la mañana Misa de comunión.

Por la tarde, a las ocho, exposición del Santísimo, rosario, ejercicio de la novena, sermón por el muy ilustre señor don Ricardo García, canónigo magistral de la S. A. I. Catedral, bendición y reserva.

Capilla de Padres Paules. — Se celebra solemne novena en honor del Sagrado Corazón de Jesús.

Por la mañana a las nueve Misa de Comunión.

Por la tarde a las ocho exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio de la novena, bendición y reserva.

Archicofradía del Milagroso Niño Jesús de Praga

La Santa. — Celebra su fiesta mensual la Archicofradía del Milagroso Niño Jesús de Praga.

Por la mañana, a las ocho Misa armonizada de Comunión.

Por la tarde, a las siete, Rosario, Coronita, plática por el padre director, procesión con las imágenes del Niño y de la Santísima Virgen y despedida.

Se ruega a todos los padres y madres de Avila hagan venir a sus hijos a honrar al Niño Jesús.

Mes del Sagrado Corazón de Jesús

S. A. I. Catedral. — El Apostolado de la Oración celebra durante el mes de junio el ejercicio del mes del Sagrado Corazón de Jesús. Por la mañana a las ocho, misa rezada. Por la tarde a las siete, exposición de S. D. M., estación, rosario y reserva.

Nuestra Señora de la Portería San Antonio. — Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portería del Cielo.

Todos los días a las ocho de la tarde, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, ejercicio del Mes del Sagrado Corazón de Jesús, reserva y Salve Regina.

Arriendo sobre mil fanegas de tierra con doscientas de vega, a 12 kilómetros de la estación de Talavera (Badajoz), todas de encina de primera calidad y pastos suficientes para ochocientas ovejas. Vendo también cien cochinas de cría, coloradas, de Olivenza, extraordinarias. Vendo ochocientas ovejas merinas y simiente, ganado extraordinario (130 son borras y las demás primaras y de segundo parto). Escribir: Apartado 21. Badajoz, dando referencias bancarias.

LANERIA Y COLCHONERIA J. GARCIA

GRAN SURTIDO EN TELAS DE TODAS CLASES Y PRECIOS

Se hacen a la inglesa y a la española a domicilio

Presupuestos sin compromiso — Trabajos garantizados

Reyes Católicos, 20 - Teléfono 32

INAUGURACION EL LUNES 16

Publicidad AVILA



Participa a su clientela que, por dejar sus locales en Salamanca, liquida todas sus existencias a precios inferiores al costo

Nuestra artesanía

En estos últimos años, nuestra artesanía ha vuelto por su antiguo prestigio en el mundo. Un gran acierto del Estado español ha sido y es la eficaz ayuda a la bella labor artesana de nuestro pueblo y el continuo estímulo al trabajo manual en este arte y en estos oficios de antigua solera y singular encanto.

En varias capitales del mundo se han expuesto obras diversas de artesanía española y en todas partes ha sido unánime y rotundo el éxito. Millares de personas han desfilado por las exposiciones, y la Prensa, en diferentes idiomas, ha expresado en sus páginas, en informaciones y artículos, su admiración por la diferente, rica y bella artesanía española. Nuestros encajes, nuestras tallas, nuestros tapices, nuestras cerámicas, etc., han recorrido triunfalmente el mundo.

Registraremos, como ejemplos, el gran triunfo de la exposición de artesanía española en Dublín, en 1949. Se inauguró en marzo del mencionado año, con asistencia del presidente de la República y del jefe del Gobierno de Irlanda. En su inauguración, el ministro de Educación Nacional del citado país pronunció un entusiasta y conmovido discurso. Entre otras cosas, dijo: «Agradecemos a España el recuerdo de todo esto, de esta fuerza, belleza y utilidad que pueden ser conseguidas por los dedos de una mujer o por los instrumentos tradicionales del artesano.» «Nos complace —añadió más adelante— recibir este recuerdo de un país que conserva, a través de todas las dificultades, su risa, su valor y su fe católica. Pues sin todo esto, la tierra de mañana volvería a ser un desierto.»

Todos los diarios y revistas irlandesas — aquí, igual que en todos aquellos países en que se expusieron nuestros trabajos de artesanía — encomiaron el mérito y el gusto de los objetos expuestos.

En un interesante y extenso artículo, Says White, crítico, decía en el «The Standard»:

«Si la exposición española sorprende a los visitantes por su grandiosidad, no es de extrañar a causa de la propaganda acumulada en los últimos diez años, que ha creado una falsa opinión de la vida de este pueblo. Desde luego, nada podrá más eficazmente corregir o contrarrestar esta falsa idea que tal variedad de objetos, la cual enseñará más acerca de cómo ocupan sus ocios, cómo piensan, trabajan y reaccionan en la vida que una serie de apologías.»

En el mismo año 1950, se inauguró también en Londres, organizada por nuestro ministerio de Asuntos Exteriores, otra exposición de artesanía española, en la que se puso de manifiesto la hermosura y el encanto de la manufactura de España.

Uno de los más grandes éxitos conseguidos se registró en Río de Janeiro, en 1950, año en que se abrió al público una exposición de este tipo.

MINGORRIA

Fiesta de la Primera Comunión

Se ha celebrado con todo esplendor la fiesta infantil de la Primera Comunión.

Se han cumplido los deseos de nuestro querido párroco, ver a los padres de los niños y niñas acompañarles y participar con ellos del Banquete Eucarístico.

La santa misa fue cantada por el coro de jóvenes de la parroquia, la palabra de nuestro párroco enervó a los niños y niñas que llenos de emoción recibían por vez primera a Jesús Sacramentado.

Después de la santa misa fueron obsequiados todos y muy felicitados.

Por la tarde se rezó el Santo Rosario, ejercicio del mes de Junio, renovación de las promesas del Bautismo y a continuación una velada conforme al siguiente programa:

Primera parte. — «Día feliz», por Conchita Cid; «El milagro de los peces», por Fernan Peñas; «Venid y vamos todos», por el Coro; «El día de la Primera Comunión», por María del Carmen Sánchez; «El taller de Nazaret», por Luis González; «De nuevo aquí nos tienes», por Angelines Pindado; «El Niño Jesús», por María Teresa Burguillo; «La mejor herencia», por Luis Pindado; «A ofrecerte venimos», por el Coro; «Ave María», por María Ascensión Camarero; «El Ángel de la Guarda», por Luis Alvarez; «Por ellos te rogamos», por el Coro; «Ojos del Niño Jesús», por Teresita Gallego; «Enseñanza de la muerte», por Timoteo Hernández; «Toma Virgen Pura», por el Coro; «Gemidos del pescador», por Amadora Revilla.

Segunda parte. — «A la Madre España», por Conchita Rodríguez; «En tus brazos divinos», por María Agudo; «Ofrenda infantil», por Feliciano Herrero; «Azucena y rosa», por Andrés Nieto; «Quiero Madre en tus brazos queridos», por el Coro; «A la Virgen del Carmen», por Marcelo Cenalmor; «La Virgen de mayo», por Antonino Sánchez; «Jesús muere de amor», por Lucía Pindado; «El Ángel triste», por Antonio Vázquez; «Y alarde de tu pecho en las llamas», por el Co-

ro; «Al Sagrado Corazón», por Rafael Ruiz; «Ofrecimiento», por Purita Prados; «Plegaria a la Virgen», por Manuel Alonso; «Cual vuela el pajarito», por el Coro; «Beso de España al Papa», por Nemesia Martín; «Himno a la Santísima Virgen», por el Coro.

Todos fueron muy felicitados, como también nuestro párroco, señores maestros, padres y todas las personas que han cooperado al engrandecimiento de esta fiesta infantil.

Alabado sea el Santísimo Sacramento del altar.

Gabinete Callista

Inyecciones, curas, etc.

Deseamos representante

en esa provincia, para trabajar laboratorio. Apartado 3.039. MADRID.



¡Hija!... Pareces otra!

¡Por fin te has arreglado el pelo a un solo color!

Muchas madres desearían decir esto a sus hijas. Y muchas hijas deben saber que no las favorece en nada estos cabellos de tonalidad desigual. ¡Y es tan fácil arreglarlo!

Si no quiere su matiz natural, puede elegir otro a su gusto y variará que orgullosa estará de su cabello. Contribuirá a realzar su personalidad y a hacerla más atractiva y encantadora.

Pida a su peluquero hoy mismo una aplicación de KOMOL, es el producto de más renombre y garantía.

Cuanto se alegrará y qué feliz se sentirá!

TINTE PARA EL CABELLO KOMOL-CARASA DE VENTA EN TODAS PARTES.

REPRESENTANTE

bien relacionado en plaza, precisa importante empresa productora estaño, soldaduras, metales antifricción, metales imprenta, etc. Inútil sin referencias. Escribid al núm. 613 «Alas». Alcalá, 32. MADRID

1.166 expositores extranjeros en la XX FERIA INTERNACIONAL DE MUESTRAS

Es más importante que en ninguna otra de las precedentes

BARCELONA (Crónica especial). — ¡Qué muestra más significativa es la FERIA de Muestras de Barcelona! La frase no tiene redundancia. Porque, realmente, con todo y la envidia comercial que ha de atribuirse a la exhibición — estuche que se abre cada año para ofrecer a la curiosidad y al interés del visitante la múltiple gama de su renovado contenido — ni aun tan portentoso conjunto puede compararse con la grandeza de la muestra por antonomasia, que es la propia FERIA.

Muestra de una actividad incansable; muestra de una constancia tenaz; muestra de estímulo ennoblecido por el afán de progreso; manifestación, en suma, de la secular laboriosidad de un pueblo que si a lo largo de su historia se ha doblegado siempre con alegría al aguijón del trabajo, no se ha aplicado a él tan solamente para la adquisición indefinida de bienes materiales. Ha sabido utilizarlo más bien como medio que es para que el hombre pueda cumplir su fin económico sobre la tierra, en perfecto paralelismo con el entusiasmo por la exaltación de los valores espirituales, como acaba de demostrarse con la celebración del Congreso Eucarístico, de imperecedero recuerdo.

Esa magnífica muestra representada por la FERIA, es la obra cincelada con el trabajo de una conjunción de voluntades y de iniciativas, de emulaciones y de sentimientos, que vibran al unísono, atrayendo irresistiblemente el interés de todos los barceloneses que, viendo en la FERIA el símbolo de la capacidad creadora de un pueblo, la alientan con la irradiación de su fervor colectivo.

Sin exagerar se puede decir que es toda Barcelona la que siente la FERIA y la espera. Y ya la tenemos aquí, otra vez, en su vigésima edición.

Los momentos de la febril actividad de última hora, en el torbellino del montaje de las instalaciones feriales, infunden en el espectador despreocupado la creencia de que la inauguración será absolutamente imposible, de no intervenir un milagro. Pero el milagro se realiza todos los años y la FERIA Oficial e Internacional de Muestras de Barcelona es una realidad matemáticamente periódica, que abre sus brazos acogedores a los visitantes de todo el mundo para ofrecerles las primicias de los avances técnicos y la demostración de la fortaleza económica de España.

Este año, la participación nacional, colonial y extranjera (esta última alcanza el número de 1.166 expositores) es más importante que en ninguna otra de las precedentes, siendo de destacar la presencia oficial, por primera vez desde la última guerra, de la Alemania occidental y de Egipto. El recinto ferial se ha tenido que aprovechar hasta lo inverosímil para atender el mayor número posible de peticiones llovidas de todas partes. Y justo es reconocer que el aumento de la aportación extranjera se debe, indudablemente, a la política desarrollada por el actual ministro de Comercio, señor Arburúa, facilitando la concesión de las preferencias indispensables para acudir con productos a la FERIA.

Gabinete Callista

Sancho Dávila, 2. Teléfono 589

La concurrencia de expositores nacionales superará todas las previsiones y es de notar la circunstancia del levantamiento de nueva planta del pabellón colonial, integrado por una cabaña africana, circundada de jardín exótico y dotada de un estanque con plantas acuáticas que ambientan el conjunto. Asimismo se han realizado importantes ampliaciones y obras de reforma y embellecimiento del pabellón de Marruecos y Zoco anejo.

En la presente edición de la FERIA se celebrará la Primera Semana del Cine Español, iniciando con ella la continuidad sucesiva de tales manifestaciones, que constituirán una demostración palpable de la potencialidad creadora de las empresas nacionales, estrechamente vinculadas a la Cinematografía, productoras de maquinaria, accesorios y película virgen, sin olvidar las industrias fundamentales del ramo, como son la producción y distribución de películas.

Tales son las principales novedades que encierra la presente FERIA. Su pujanza, cada año reforzada, viene a confirmar el acierto de la iniciativa que, a principios de siglo, desarrollaron unos cuantos barceloneses abnegados en una sala de las dependencias del funicular del Tibidabo, celebrando en la cima de esta montaña exposiciones periódicas de productos nacionales y de las cuales surgió la idea, aunque desgraciadamente malograda por causas ajenas a la voluntad de sus promotores, de una FERIA de Barcelona que llegó a tener estado legal y puede considerarse como antecedente remoto de la que ahora todos admiramos.

Aunque no cuenta más que con veinte realizaciones efectivas, la ejecutoria de la FERIA de Muestras de Barcelona se apoya en una tradición de bastante más antigüedad. Y no digamos nada si nos remontamos a la Edad Media, en la que alcanzó fama y justo renombre mundiales la FERIA barcelonesa de vidrio, no tan sólo por la reconocida excelencia de sus manufacturas, que llegó a competir incluso con algunas de origen veneciano, sino también por los extraordinarios festejos a que daba lugar.

Durante el tiempo en que se han celebrado las veinte convocatorias a que se ha llegado con la presente, no ha dejado de sufrir la FERIA, serias vicisitudes y no pocas contrariedades. Interiores, unas veces, y exteriores, otras; lo

Gabinete Callista

SANTIAGO PLAZA VICENTE

cierto es que su continuidad no ha sido ni mucho menos ininterrumpida. Pero el esfuerzo, la voluntad y el tesón se han hermanado siempre y han conseguido superar todos los contratiempos y obstáculos. Y la FERIA ha renacido incesantemente de sus propias cenizas, mostrándose cada vez más esplendorosa y más pujante.

¡Ya tenemos a nuestro alcance la vigésima edición correspondiente a este año de la FERIA barcelonesa! La ciudad vibra de nuevo al compás de sus latidos, sintiéndose solidaria por su éxito y no regatea esfuerzo ni desdén colaboraciones para conseguirlo. Con legítimo orgullo ofrece España a la consideración del mundo esta muestra imponderable de su laboriosidad y de su técnica, en noble ideal y concurrencia con el trabajo de otros países; muestra, la mejor para comprender el alcance y el sentido de la nueva etapa de su gloriosa historia.

Federico Padros Muns

Gabinete Callista

Consulta por las tardes

DISCURSO DEL CAUDILLO

(Viene de 1.ª página)

Por eso nuestra Revolución Nacional tenía que ser eminentemente social, y para ello había de ser eminentemente técnica, ya que en la mejora de la técnica descansan las mayores posibilidades de una importante mejora social, cada día más fácil de realizar gracias a esta maravilla del avance de la tecnología, como la de esta fábrica, en la cual por procedimientos químicos modernísimos llegamos a obtener las fibras más preciadas en orden a la manufactura de la seda.

Mas, ¿cómo hubiesen sido posible estas realizaciones si no hubiera existido una paz social y una seguridad en el mañana?

Si los pueblos quieren mejorar de vida no pueden dormirse; han de renovar periódicamente sus máquinas y procedimientos, sus métodos de producción, cosa que sólo puede lograrse a base de los avances técnicos y de la seguridad en el futuro.

Por todo esto me complace tanto que hombres de la categoría de los aquí reunidos se hayan enfrentado con este problema, tan en boga hoy en el mundo, de la sustitución de las fibras textiles, de la creación de nuevas fibras en servicio de la economía y de la calidad y baratura de los productos.

La vida moderna exige el estar

Las ferias de San Antonio en Gijón y Medina del Campo

GIJON.—Se ha celebrado la tradicional FERIA de San Antonio la más importante de la comarca por su gran afluencia de ganado y por ser, además, el mercado anual de útiles de labranza. De toda la provincia vinieron tratantes que dieron a la FERIA un animado aspecto. Los precios han sido un poco más bajos que en la de San Miguel. Se vendieron partidas de mulas para Castilla a 20.000 y 25.000 pesetas ejemplar. El ganado vacuno se vendió poco y únicamente hubo demanda de bueyes de labor. —(Cifra).

MEDINA DEL CAMPO.—Se celebró con gran concurrencia de tratantes y ganaderos la FERIA de San Antonio. En el ferial se calcula entraron 3.500 cabezas de ganado mular, caballar y asnal; 350 de vacuno y 400 de porcino. Los compradores, ante el excesivo precio del ganado, estuvieron retraídos, por lo que se hicieron pocas transacciones.

No se presentó ganado lanar para la venta, por ser feria solamente de ganado equino, vacuno y porcino. —(Cifra).

¡Fumadores!

¡Bebedores!

EL DESINTOXICANTE «19» purifica de tóxicos hasta eliminar el vicio. Vitaminico, vigorizante inofensivo. En Farmacias.

dispuestos a la constante renovación y modificación de nuestras maquinarias; porque todas aquellas industrias, por poderosas que sean, como les pasó a otros países que se ha dormido en el espíritu de los monopolios; a base de un mundo de colonias, se han quedado estancadas y cuando han tenido que salir a batirse al mundo se han encontrado totalmente desplazadas. Y, en cambio, en aquellos otros países que han trabajado con espíritu de competencia, lo mismo Alemania que los Estados Unidos, se ofrecen periódicamente al mundo mucho más potentes y seguros.

Creo que pasada la primera etapa de la industrialización, como le sucede a esta región, ha de mirar por encima de las fronteras y sacar al mundo sus productos haciendo honor al genio de nuestros técnicos, que son capaces de estas obras maravillosas.

Yo ofrezco a todos en este día la ayuda y el estímulo del Estado, el apoyo de la Nación, en la medida de sus posibilidades, para esta gran obra de renovación de nuestra industria, y espero que rebasados los años de las dificultades y de los sacrificios podamos entrar de lleno en los de las grandes realizaciones, con mejoras tan importantes con las que hoy ofrece a la Nación esta Empresa, y por lo cual os doy las gracias.

Gabinete Callista

Consulta por las tardes, pidan hora

A PLAZOS Y CONTADO

Relojes Suizos-Cronógrafos 15 años garantía. Enviamos por correo hasta domicilio. Solicite catálogo gratis. Industrial Suiza Apartado 85. —Zamora.



Trabajo fácil

Sin necesidad de capital ganará mucho dinero. No importa que estén colocados. Es compatible con cualquier ocupación. Pida detalles al Apartado 5.004. Madrid.

AVILA

TRANSFORMADORES, MOTORES, ALTERNADORES Y DINAMOS DE CUALQUIER POTENCIA Y EJECUCION

ESPECIALIDAD EN EQUIPOS COMPLETOS PARA GRUAS

ELORRIAGA INDUSTRIA ELECTRICA S. A.
BILBAO. 1. TELEFONO 19311. APARTADO 512. TELEGRAMAS LANCOR

BILBAO

Representante: **Rodriguez Gachs**
Conde Ansurez, 11 - Telef 3674 - VALLADOLID

Brillante acto de previsión infantil en Burgohondo

Pronunció un brillante discurso el excelentísimo señor gobernador civil, quien hizo entrega a los niños de las pólizas de Mutualidad Escolar

Una vez más el Instituto Nacional de Previsión en su afán de divulgar los ideales de la inquietud previsora, organizó en el pueblo de Burgohondo, un acto de previsión infantil, en colaboración con el Ayuntamiento de dicha localidad, que tuvo lugar en el amplio parque de verano que aparecía artísticamente engalanado y al que asistieron la totalidad de los niños y niñas de las escuelas y un crecido número de vecinos.

Con el excelentísimo señor gobernador civil, presidieron el acto el subjefe provincial del Movimiento y delegado provincial de Sindicatos, don Manuel Gutiérrez Abello, la señora inspectora de Enseñanza Primaria, doña María Antonia Ruiz; el jefe provincial del Servicio Español del Magisterio, don Antonio Galve; director provincial del Instituto Nacional de Previsión, don Manuel de la Vega Samper; señor alcalde don Ignacio Delgado; señor cura párroco, don Luciano Somoza, otras autoridades locales y miembros de la Comisión local de Mutualidades y Cotos Escolares de Previsión.

Inició el acto el señor alcalde quien expresó su satisfacción por la presencia en el mismo del excelentísimo señor gobernador civil y demás autoridades provinciales exponiendo la necesidad de que se continúe efectuando imposiciones, con la debida constancia, en las pólizas de la Mutualidad que el Ayuntamiento había abierto a los niños y niñas más necesitados, e hizo seguidamente la presentación de los oradores.

A continuación el señor director provincial del Instituto Na-

puso seguidamente la organización de la Mutualidad Escolar destacando su valor educativo y social.

Le siguió en el uso de la palabra el señor Galve, vocal de la Comisión provincial de Mutualidades y Cotos Escolares, quien pronunció un a m e n o discurso basado en la experiencia adquirida en los años que dirigió la Mutualidad y el Coto Escolar, y dio acertadas normas a los señores maestros para que puedan lograr su buen funcionamiento. Terminó solicitando de las autoridades, padres y niños, que colaboren con el mayor entusiasmo para que esta Obra alcance su pleno desarrollo.

Seguidamente se procedió, por el excelentísimo señor gobernador civil, a la entrega a sus titulares de las pólizas dotales y cerró el acto felicitando a las autoridades y organizadores del mismo, exponiendo elocuentemente las sagradas obligaciones que la educación del niño impone a los padres y del deber que les atañe de acercarse a la escuela, colaborando con los señores maestros, a los que se tiene delegada la función educadora, para que puedan cumplir acertadamente la misión que el Estado les ha encomendado. Hizo un brillante canto del Magisterio ensalzando sus virtudes y destacando su elevada misión, para terminar pidiendo el apoyo de todos en la obra educativa de la Mutualidad Escolar.

Finalmente se cantó por todos los asistentes el himno del Movimiento, dándose por terminado el acto con el mayor entusiasmo.

Ecós de sociedad

Boda

En la iglesia del Convento de Padres Carmelitas, La Santa, se ha celebrado esta mañana el enlace matrimonial de la bella señorita Nati Garzón Gómez y don Félix Grande Aparicio. La novia luciendo un rico y elegante traje blanco de raso y tul ilusión entró en el templo del brazo de su padre y padrino don Felipe Garzón y el novio daba el suyo a su tía y madrina señorita Prisci Aparicio mientras al órgano se interpretaba una marcha nupcial. Estaba el templo muy adornado con flores naturales y cadenas de rosas e iluminado con gran profusión. El reverendo don Gordiano Martín Ahumada, tío de la desposada, bendijo la unión y ofició la Santa Misa, pronunciando una plática sobre las virtudes que han de cultivarse en un hogar cristiano el muy ilustre señor don Baldomero Jiménez Duque, rector del Seminario.

Por delegación del señor juez municipal, actuaba el letrado don Mauricio Mata, hermano político del contrayente, ante el cual firmaron como testigos el acta don Luis López Massoni, don Aquilino Callejo, don Jesús Sánchez Reyes y don Emilio Jiménez Presa por parte de la novia, y don Gonzalo, don Antonio y don Jesús Grande y don Zacarías González Calle, por parte del novio.

La numerosa y distinguida concurrencia fué obsequiada después con un almuerzo en el Hotel Continental y los nuevos señores de Grande salieron esta tarde en viaje de bodas para visitar diversas capitales de España.

Les deseamos mucha felicidad.

Hotel Continental

Especialidad en lanchs, bodas y banquetes

Primeras Comuniones

En la iglesia parroquial de Santiago Apóstol, ha recibido por vez primera la Sagrada Comunión la angelical niña Elenita Rodríguez Bermejo, de manos de su tío, el reverendo señor cura párroco de Villanueva de Gómez, don Carlos Jiménez, quien también administró el Sacramento a sus felices padres, don Eufemio y doña Petra, los cuales, en unión de otros familiares y amigos, acompañaron a su hijita en tan solemne momento, y a quienes, con tan fausto motivo, expresamos nuestra enhorabuena cordial.

Después de la ceremonia religiosa, los invitados a la misma fueron obsequiados por los señores Rodríguez Bermejo.

El día 12, festividad del Corpus Christi recibieron por primera vez la Sagrada Comunión de manos del R. P. Luis Hernández, superior de los Padres Paules, los niños y niñas del Colegio de la Purísima Concepción (Las Nieves) María Isabel Páez Melero, María Sonsoles Gutiérrez Robledo, María Jesús Gutiérrez Robledo, María Teresa García Cumplido, Beatriz Ariona Calvo, Mercedes Santamaría Hernández, María Sonsoles Martín Sánchez, María de los Angeles García Sánchez, Alfonso Gómez Pina, José Andrés López de Turiso, José Ignacio Aguirre Hernández y Jesús García Sánchez.

Dr. Eusebio Núñez
Director del Sanatorio Psiquiátrico de Segovia
Enfermedades nerviosas y mentales
Consulta en Avila viernes y sábados
Esteban Domingo, 9

CARTELERA

Espectáculos anunciados

Cine Gredos.—«A dos grados del Ecuador» (sin crítica).

Gran Cinema.—«S. O. S. Dakar» (3-R).

Teatro Principal.—«Al sur de pago-pago» (3-R).

Moralidad.—(1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (3-R) Mayores, con reparos. (4) Gravemente peligrosa.

Un grupo de alumnas del Instituto lisboeta de Odiveros en Avila

Fueron agasajadas en el Ayuntamiento con un vino de honor

Ayer pasó el día en Avila un grupo de alumnas del Instituto Odiveros, de huérfanas de militares, de Lisboa, que llegó en un autocar, procedente de Madrid y de paso para Salamanca y otras ciudades españolas, antes de regresar a la capital de la nación vecina.

Dichas alumnas que, acompañadas por algunas de sus profesoras, se encuentran realizando un viaje de fin de carrera, visitaron los principales monumentos artísticos e históricos, así como los lugares teresianos, que encierra nuestra Ciudad, y en el Salón de actos del Palacio Consistorial fueron obsequiadas con un vino de honor, por las autoridades locales de esta Capital.

El acto resultó altamente simpático, poniéndose de relieve los lazos hispanolusitanos que unen sólidamente a ambos países y, las señoritas universitarias correspondieron gentilmente al agasajo interpretando algunas bellas canciones populares del folklore por tugués.

Comedor de Caridad

Señores que se citan para asistir durante la próxima semana:

Sacerdote: Don Miguel Cornejo González.

Señores: Señor director del Banco de España, señor director del Banco Central, señor director del Banco Hispano Americano, señor director del Banco de Santander; doña Dionisia Barbero, don Juan Barbero Elías, don Mariano del Barrio y Loa, don Cándido Belmonte.

Donativos recibidos

Don Julián Pérez Aguña, 5 pesetas; don Julián Mozo, 5'40; la niña Andreita Gallego, en el día de su primera comunión, 50; un amante de los pobres, un postre de plátanos; los niños Pilarín, Julito y Ramón López Romero en el día de su primera comunión, 50 pesetas; una señora el día del santo de su difunto esposo (que en paz descansé) 12 de junio, para una comida extraordinaria, 100; señora de don Macario de Dios y de Dios, cinco kilos de arroz; don Pedro López, quince litros de leche embotellada; don Emilio Sierra y señora, 100 ptas.

Octava convocatoria de ingreso en el Colegio Preparatorio Militar del Frente de Juventudes

La finalidad del Colegio es preparar a muy selectos camaradas de las Falanges Juveniles de Franco de toda España, preferentemente Mandos Menores, con buen historial y servicios, sobresaliente vocación militar, notables cualidades morales y de mando y aptitud intelectual y física.

Se convocan 46 plazas de aspirantes a oficiales de las armas combatientes de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire.

Se requiere, además de estar encuadrado en las Falanges Juveniles de Franco, tener aprobados cinco cursos del Bachillerato, sin dispensa de escolaridad, para Tierra y Aire y el Examen de Estado para Marina; perfecto estado de salud y estar comprendidos entre los 16 y los 18 y 19 años, según sean para Marina y Aire o para Tierra.

No se tendrá en cuenta, en principio, si los aspirantes tienen o no medios económicos, facilitándose el Colegio en la medida que los necesiten, siempre que alcancen puntuación sufi-

ciente para merecerlos, incluso para costearse sus estudios hasta su promoción a oficiales alumnos. En ningún caso la ayuda económica cubrirá el total de las necesidades.

El Colegio tenderá a proporcionar a sus alumnos los conocimientos necesarios para su ingreso en las Academias respectivas, procurando lograr en cada uno el máximo posible en su formación, costeando los gastos de material y libros que precisen los alumnos becados.

El modelo de instancia lo facilita el jefe del Servicio de Orientación, Santa Bárbara 3, Chamartín, Madrid. También se informará ampliamente sobre cuantos detalles interesen, bien sobre el modelo de instancia, documentación y demás en la Delegación Provincial del Frente de Juventudes, calle de los Caños número 2, Avila.

Todos los documentos, enviados por conducto reglamentario, tienen que tener entrada en el Colegio antes del día 30 de este mes de junio.

(D. de P. del F. de J.)

GRANDES BENEFICIOS

1.000 pesetas le rentarán 30 huevos mensuales o su valor en metálico asociándose a

“Avícola Palentina” Velázquez, 109. — MADRID

Representante en Avila:
Lunes y martes de TRES a CINCO en el HOTEL CONTINENTAL.
Publicidad ALMANZOR

INFORMACION DEPORTIVA

Mañana en San Antonio, Cuatro Caminos-AVILA

Los partidos jugados el jueves para el torneo «Bodas de Oro del Real Madrid» dieron los siguientes resultados:

Cuatro Caminos, 5; Guadalajara, 3.
Escorial, 3; Rayo, 0.
Con estos resultados y el em-

Sirvientas

Niñera y doncella se necesitan, Señores de Cantera, Ramón y Cajal, núm. 2, 2.º

EXTRAVIO rebeca blanca de niña en el trayecto Bernardino Melgar a Martín Carramolino, 20 principal, donde se gratificará.

SE VENDE casa en San Benito, 8, con corral y cuadra, llave en mano. Razón en la misma.

LA PERSONA que haya extraviado un estuche con una medalla y una sortija, puede recogerlo en Ramón y Cajal, 3 pral.

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado 7, (Sorteo del día 13 de junio)
Premiado con 50 pesetas el número 203 Y con 5 pesetas los terminados en 03.

pate del Avila con el Toledo, la clasificación queda como sigue:

Clasificación

	J	G	E	P	F	C	P
Toledo.....	7	6	1	0	23	6	13
San Lorenzo.	7	4	1	2	17	13	9
Rayo.....	7	3	2	2	17	15	8
Guadalajara.	7	3	1	3	17	17	7
C. Caminos.	7	2	0	5	16	26	4
AVILA.....	7	0	1	6	7	20	1

Mañana se jugarán los siguientes encuentros:

AVILA-Cuatro Caminos, Rayo-Toledo, Guadalajara-Escorial.

Los madrileños vendrán a Avila muy crecidos después de la goleada conseguida a costa del Guadalajara, pero esperamos que el Avila, con la moral de su buen encuentro del día del Corpus y con una alineación más normal, pueda obtener su primera victoria en este campeonato.

SE NECESITA muchacha para matrimonio sólo. Razón: Administración de Loterías.

LOCAL COMERCIAL, calle céntrica, se alquila al mejor postor. Razón: Avenida de Portugal, 9. De nueve a once.

LEAUSTED
“El Diario de Avila”

¿Cuál es la única persiana que resiste todas las inclemencias del tiempo sin estropearse...?

La persiana eterna

Venta exclusiva

Novos

Un “platillo” que parecía un peso

MEJICO. — Octavio Martínez Gallardo, empleado en el Ministerio de Justicia, afirma haber visto un «platillo volante» que, según él, era como «un peso de plata».

Agregó que «el peso volante» iba a gran velocidad y a mucha altura. — EFE.

¡Españoles y extranjeros! ¡La Legión os espera!

Acudid a alistaros al Banderín de Enganche de LA LEGION instalado en la Zona de Reclutamiento y Movilización, número 5 de esta capital, con la documentación siguiente:

Para los menores de 21 años: Acta de nacimiento y consentimiento.

Los mayores de 21 años, solamente firmarán declaración jurada en este Banderín.

Condiciones

Edad: De 18 a 35, sin haber cumplido los 36.

Fuerte de constitución física.

Los extranjeros informarse personalmente en este Banderín